

# *Prestigioso intelectual denuncia intentos de manipular Código de las Familias en Cuba*

---



**Foto: Archivo/RHC**

La Habana, 14 sep (RHC) El presidente de la Casa de las Américas, de Cuba, Abel Prieto (en la foto) denunció este miércoles los intentos de manipulación del proyecto de Código de las Familias, cuyo referendo nacional se realizará el próximo 25 de septiembre.

En su cuenta de Twitter, el intelectual cubano escribió: “Gente oscurantista trata de confundir a personas desinformadas. Emplean falsos principios morales contra un Código basado en el respeto, en el amor, en la dignidad plena del ser humano”.

No obstante, significó que ese día la población de la isla caribeña votará por una sociedad superior, más solidaria, más inclusiva.

El nuevo Código de las Familias busca proteger a sectores vulnerables de la sociedad, refuerza el poder de decisión de las personas a casarse o no, o constituir o no una unión de hecho, ya sea hetero u homoafectiva.

Además, enfrenta la discriminación y la violencia familiar, reconoce los derechos de los adultos mayores y se ajusta a los compromisos internacionales suscritos por Cuba en esas materias.

De acuerdo con lo establecido por el Consejo Electoral Nacional, el referendo popular de la nueva legislación se llevará a cabo en las misiones de Cuba en el exterior el próximo domingo 18, mientras que en la isla se celebrará el día 25, para lo cual los colegios electorales abrirán sus puertas desde las 07:00 hora local hasta las 18:00. **(Fuente: PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/299227-prestigioso-intelectual-denuncia-intentos-de-manipular-codigo-de-las-familias-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**